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令 和 ５ 年  第 ６ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和５年６月２６日              午後５時００分 

招集の場所   ５０１会議室 

開会の日時 令和５年６月２６日              午後５時００分 

閉会の日時 令和５年６月２６日             午後６時２５分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、前田辰男生涯学習課長

兼北川辺郷土資料館長、酒巻俊郎加須文化・学習センター主査、齋藤一実スポ

ーツ振興課長兼加須市民体育館長、大原真理子図書館課長兼加須図書館長、清

水博文学校教育課長兼指導主事、田中浩学校教育部参事兼学校給食課長兼加須

学校給食センター所長、長沼理史こども局参事兼子育て支援課長兼学校教育部

参事、関口久美子こども局こども保育課長兼学校教育部主席専門員、野本大輔

学校教育課主幹兼指導主事、岡野信人学校教育課主幹兼指導主事、辻本康平学

校教育課主幹兼指導主事、小林弘一学校教育課主幹兼指導主事、岡田正道教育

総務課主幹 

 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 前回会議録等の承認 

 第 ４ 第２５号議案 加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について 

 第 ５ 第２６号議案 加須市教育委員会指導委員の任命について 

 第 ６ 第２７号議案 中学校区リンクミーティング委員の委嘱について 

 第 ７ 第２８号議案 加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の種

類及び程度の判断について 

 第 ８ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和５年第６回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行っ

てください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 
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 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は遠藤委員にお願いいたしま

す。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

 

 はい。 

 

 【日程第３ 前回会議録等の承認】 

小野田教育長 令和５年第５回定例会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質疑、ご意見等ないようですので、令和５年第５回定例会会議録については

承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

小野田教育長 日程第４ 第２５号議案「加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について」から

日程第７ 第２８号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の種

類及び程度の判断について」は、個人情報を含む案件及び人事案件であることか

ら、加須市情報公開条例第７条第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたりま

す。 

よって、日程第４から日程第７は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に

基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第２５号議案「加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第２６号議案「加須市教育委員会指導委員の任命について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第２７号議案「中学校区リンクミーティング委員の委嘱について」】 

 （全員賛成により原案可決） 
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 【日程第７ 第２８号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の

種類及び程度の判断について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第８ その他】 

小野田教育長 日程第８ 「その他」でございます。 

諸般の報告をさせます。 

斉藤生涯学習部長より順次報告をいたします。 

 

斉藤生涯学習部長 ・市町村教育委員会研究協議会について 

・教育委員施設訪問について 

・令和５年度埼玉県市町村教育委員会研究協議会について 

 

中島学校教育部長 ・「うどんの日」の取り組みとして学校給食へ「地粉うどん」を提供 

・市立小・中学校の運動会・体育祭について 

・部活動の地域移行について 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・「うどんの日」の取り組みとして保育所の統一メニューとしてうどんを提供 

・加須市立幼稚園再編計画（案）に係るパブリックコメントに寄せられた計画案

に対する意見について 

 

小野田教育長 それでは、委員さんの方で、説明がほしい資料はございますか。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

中学生学力アップ教室「加須まなびTime」の実施について、地域によって参加

人数が違いますが、参加者を増やすような案はあるのでしょうか。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

登録者としまして、騎西は３０人、大利根は２１人、花崎が５７人、北川辺が 

１１人、三俣が２３人います。 

出席を強制しませんので、出席率としては６割程度となっています。 

昨年度よりも出席率はよくなっておりまして、ポスターなどで人数を増やす方

向で取り組んでまいります。 

 

猪股委員 卒業生の進路状況で、昨年度の卒業生等を比較して通信制課程が４２名から 

７７名に増えています。また、進路未定が３名から１６名に増えています。 

増えた理由はどのようなことでしょうか。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

直結しているわけではありませんが、コロナ禍において、不登校の子どもたち

も増えているということで、希望が持てないお子さんが県の調査結果にも表れて

います。 

 

小野田教育長 通信制は、サポート校が増えてきていて、最近はサポート校が高等学校へ格上

げされ高等学校卒業資格が取れるなど、その受け入れ先が多岐にわたってきて選

択の幅が広くなったので、通信制が増えたのはよくわかります。 
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松永委員 スクールガードリーダーについてですが、スクールガードリーダーは、１００％

ボランティアです。県の要綱を見るとスクールガードリーダーに求めていること

が大きく、ちょっと無理があると思います。現在の方が辞めた後、同じことはで

きないだろうと思いますので、その辺の問題点がありましたら教えていただけま

すでしょうか。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

実際に、スクールガードリーダーが最後の最後になってやっと決まったという

学校が１校ございました。 

やはり、次のなり手も高齢の方が非常に多く、繋がっていかない部分はありま

す。その地域限定ということもあり、次はいないという地域もございます。 

 

松永委員 必ず考慮しないといけない部分もあると思いますが、それにとらわれないでや

っていくことが必要なのかもしれません。スクールガードリーダーだけに頼るの

ではなく、チームを作って対応することも必要だと思います。臨機応変に対応し、

続けていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

小野田教育長 以上で、令和５年第６回定例会の議事日程は、終了といたします。 

次回、令和５年第７回定例会は、７月２４日（月）午後１時３０分に開会します

ので、よろしくお願いします。 

これをもちまして、令和５年第６回加須市教育委員会定例会を閉会といたしま

す。 

 

  

 

 

 

 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和５年７月２４日 

 

  

           教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  遠藤 康江 

 

 

           書  記  岡田 正道 

 

  

 

    


